

# Neue Zusammenarbeit zwischen Alterszentrum Weinfelden und Verein Zeitgut

WYFELDER  
~2 Minuten

---



**Das Alterszentrum Weinfelden (AZW) arbeitet schon seit jeher mit Freiwilligen zusammen. Diese Menschen leisten einen sehr wertvollen Beitrag, in dem sie mit den Bewohnenden spazieren gehen, zum Singen, Vorlesen, Spielen usw. ins AZW kommen.**

Neu arbeitet das AZW seit dem 01.11.2022 mit dem [Verein Zeitgut Region Weinfelden](#) zusammen. Bisherige Partnerschaften mit Benevol, Kirchen usw. bleiben selbstverständlich bestehen.

Der Präsident des Vereins Zeitgut, Thomas Gerster, die Leiterin Pflege und Betreuung AZW, Alexandra Beck und die Leiterin Aktivierung und IDEM-Verantwortliche AZW, Ruth Ruby haben im Oktober Ziele, Rahmenbedingungen und die Abläufe miteinander besprochen.

Alexandra Beck meint: «Wir freuen uns, wenn durch diese neue Zusammenarbeit noch mehr Freiwillige ins AZW kommen. Der Bedarf an Freiwilligen war schon immer grösser als das Angebot». Thomas Gerster ist ebenso begeistert und meint zum Zweck des Vereins: «Zeitgut, ist eine Anlauf- und Vermittlungsstelle für Gebende und Nehmende von Freiwilligenarbeit. Mit dem AZW haben wir nun einen grossen geeigneten Partner gefunden, der sehr gerne Freiwilligenarbeit in Anspruch nimmt.»